

LOS MAYORES PONEN A PRUEBA SUS DOTES CULINARIAS

Vva. de la Cañada, 16 de julio.- Con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, la Concejalía de Mayores organiza mañana, 17 de julio, una nueva edición del tradicional Concurso Gastronómico. En él podrán participar todas las personas mayores del municipio que lo deseen. Los concursantes deberán preparar previamente la receta en casa y llevar su plato al Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2) antes de las 18:30 horas. “Se admiten todo tipo de recetas y se puede concursar con más de un plato” -según la concejal de Mayores, M^a del Tránsito Luis-Hernández, quién animó a los vecinos a participar en el certamen.

Fallo

El jurado degustará los distintos platos a partir de las 19:00 horas en el citado centro y después emitirá el fallo. Éste lo componen el alcalde, Luis Partida, la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, M^a Belén Botello, la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, la vicepresidenta de la Asociación de Mujeres AMVAR, Carmen Serrano y el presidente de la Peña Los Cucos, Pascual Zaballos.

Se entregarán tres premios- 1º, 2º y 3º- a las mejores recetas así como un premio al plato “Más Original”. Todos los concursantes recibirán un obsequio por participar.